



La Usal se sensibiliza por la igualdad y la eliminación de la violencia contra la mujer

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban, fue el encargado de inaugurar el congreso 'Igualdad y Violencia de Género' junto a José Ramón González Clavijo, presidente de la Audiencia Provincial, Francisco Marín Ancín, comisario jefe de la Comisaría de Policía Nacional Salamanca, José Luis Sánchez Barrios, defensor del universitario, e Inmaculada Sánchez Barrios, directora del congreso.

La Universidad de Salamanca se vuelca una vez más en la celebración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la

Mujer a través de una serie de actividades que se desarrollarán hasta el próximo jueves.

Por otra parte, la Unidad de Igualdad, el Posgrado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad y la Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (ASPER) de la Universidad de Salamanca han organizado, en colaboración con la Asociación de Ayuda a la Mujer 'Plaza Mayor', la Semana contra la Violencia de Género. Los actos dieron comienzo ayer con la colocación de una pancarta en la Plaza Bolonia, a la que ha seguido la instalación de una serie de mesas informativas en todos los campus.



Apertura del congreso de 'Igualdad y Violencia de género'. :: LAYA